

Verkehrserziehung 2023/24



Eine tolle Überraschung für die 4.Klassen 🚲 🚲 🚲

Verkehrserziehung ist ein wichtiges Element der pädagogischen Arbeit unserer Schule.

Aus diesem Grund hat der Förderverein 4 neue Fahrräder für die Schule gespendet.

Mit diesen kann das bei der Verkehrserziehung Erlernte in der Schule wieder gefestigt, angewendet und wiederholt werden, sodass die Schülerinnen und Schüler zu sicheren Verkehrsteilnehmern werden.

Die neuen Fahrräder werden voraussichtlich nach den Osterferien zu Verfügung stehen.

Der Elternbeirat bedankt sich für die gesamte Schulgemeinschaft für diese Spende und wünscht allen Schüler*innen der 4. Klasse viel Erfolg bei der Fahrradprüfung. 🍀